# EL PAÍS

Fundado en 1976 Año L Número 17.356

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,00 euros **Martes** 

4 de febrero de 2025

Música Música

Beyoncé y Kendrick Lamar triunfan en los Grammy sobre Taylor Swift -p42



La UE se prepara para una tensa negociación. La cumbre informal apostó ayer por el diálogo con la Casa Blanca y avanzó una "respuesta firme" a los aranceles. En la foto, Pedro Sánchez habla con Ursula von der Leyen, presidenta de la Comisión. OLIVIER HOSLET (EFE) —P5

## Trump suspende los aranceles a cambio de blindar sus fronteras

● El presidente de EE UU aplaza un mes la medida contra México y Canadá tras conversar con Sheinbaum y Trudeau ● Los países vecinos trabajarán contra la migración y el narcotráfico

MIGUEL JIMÉNEZ ELÍAS CAMHAJI **Washington / México** 

El presidente de EE UU, Donald Trump, llegó a acuerdos *in extremis* con los líderes de México y Canadá para suspender un mes los aranceles de un 25% que entraban en vigor de inmediato. La presidenta mexicana, Claudia Sheinbaum, anunció tras conversar con Trump que desplegará a 10.000 agentes de la Guardia Nacional en la frontera para frenar el tráfico de drogas y la migración. Algo similar a lo que anunció el primer ministro canadiense, Justin Trudeau: el refuerzo de

la frontera con "helicópteros, tecnología y personal" y más vigilancia sobre el fentanilo. Trump tiene previsto hablar con Xi Jinping, líder de China, el tercer país amenazado por los aranceles. —P2 A 5

### Jennifer Hermoso: "Que te bese tu jefe no debe ocurrir en ningún ámbito"

J. J. GÁLVEZ Madrid

La futbolista Jennifer Hermoso declaró ayer, en el juicio contra el expresidente de la federación de fútbol Luis Rubiales, sobre el beso no consentido que le dio tras la final del Mundial y sobre las presiones que recibió después: "Sabía que me estaba besando mi jefe. Y eso no ocurre, ni debe ocurrir, en ningún ámbito social". Rubiales está acusado de agresión sexual y coacciones. —P34 A 36



Rubiales, ayer a su llegada a la Audiencia Nacional. ALVARO GARCÍA

#### La derecha del CGPJ plantea que el Congreso no participe en su renovación

REYES RINCÓN **Madrid** 

El renovado Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) tiene hasta el jueves de plazo para presentar una propuesta de reforma para la elección de 12 vocales, que debe venir respaldada por una mayoría de tres quintos. Los vocales conservadores han elaborado su propio documento, una propuesta de máximos para que todos esos vocales sean elegidos por la carrera sin participación del Congreso ni el Senado. —P19

#### Feijóo responde a las críticas: "De momento no me da órdenes nadie"

E. G. DE BLAS / V. MARTÍNEZ **Madrid** 

Alberto Núñez Feijóo se reivindicó ayer ante la junta directiva del PP tras las críticas por su viraje ante el decreto que contiene la revalorización de las pensiones. "¡A mí de momento no me da órdenes nadie!", declaró. Feijóo atacó a Vox, al calificar el partido ultra como "oposición de tumbona, de sarao y de dedito levantado". —P16 Y 17

#### Reducción de jornada

Hora y media menos a la semana para un tercio de los empleados \_\_P24

#### Karla Sofía Gascón

#### "Si no batallo por el Oscar, significa que lo tiro todo"

#### GREGORIO BELINCHÓN

Karla Sofía Gascón, candidata a mejor actriz en los Oscar, responde a las críticas que ha recibido por pasados comentarios racistas y agresivos en redes sociales. —P41